

id

El Sr Salaras bueve a manifestar que se ordenó al Arquitecto marcar la línea como era debido, y el defecto que se nota es un detalle insignificante, y una pequeña en que no de bien hacer alto los Dres Concejales, por oposición sistemática.

id

El Dr Fernández Almazá se da por aludido, y hace notar que las Comisiones se toman facultades que no tienen, ni el Ayuntamiento ha dado, afirmando que se incurre en responsabilidad al aceptar el plano tal y como viene y que si se aprueba protestará del acuerdo abriendo de él.

id

El Dr Piñeras insiste en las observaciones hechas, llamando la atención sobre sus palabras, que quiere que terminantemente conste; que debe protestar de las palabras del Sr Salaras, en que aseguraba que aquí por pequeñeces se hacía oposición sistemática, rechazando con energía tal aserto y asegurando que nunca en ningún sitio ha hecho el oposición sistemática; que el plano cuya aprobación se pretende, es un papel mojado, y si el Sr Salaras se escuda con los votos de la mayoría debe advertirle que él sin votos, sabe salir triunfante.

Entro el Sr Velasco.

Se retira dicho
plano.

Se varió el nombre
de la Plaza de los
Gatos por el de
Fernández Cabra.
llero.

El Sr Salaras rectifica felicitando al Dr Piñeras por sus triunfos; pero para que no se vaya que insiste por sistema, retira el dictamen y todo lo demás que se refiera a planos.

Quedaron retirados.

De conformidad a lo propuesto por la citada Comisión de P. Urbana, en moción del Concejal Sr Ayuso, a petición de varios vecinos de la Plaza de los Gatos, se acordó acceder a que se varié el nombre de dicha plaza por el de Fernández Caballero, distinguido artista Murciano que nació